

知っているようで知らない 税のあれこれ

問 税務課 ☎43-8192 FAX 44-9411

「去年の年末にそれまで勤めていた会社をやめて、今は無収入なのに市民税の通知書が届いたけど、これは払わなければいけないの？」

今は収入がないのに、市民税の通知がお手元に届いたら、びっくりしちゃいますよね。今回は、このご質問にお答えします。



税のコラム

⑥収入がなくても市民税って
払わなければいけないの？

市民税の課税の原則

「前年の所得の状況に応じて」「その年の1月1日現在の住所地で」



左の図のように、市民税は前年の所得によって決定します。この方は平成29年中に収入があったので、平成30年度の市民税が6月から課税されます。

これは、市民税は「前年の所得の状況に応じて」「その年の1月1日現在の住所地で」課税されるという原則によるものです。

次回の“教えて！シモンちゃん”は、「賦課期日」についてお話ししたいと思います。

河川愛護 問 指導課 ☎44-0746 FAX 43-9608

「花と一万人の会」ジュニアスタッフ結団式

4月18日、大形小学校体育館で「花と一万人の会」ジュニアスタッフ98人の結団式が行われました。

同校の4～6年生の児童は、平成13年から「花と一万人の会」ジュニアスタッフとして、鬼怒フラワーラインの花畠を守る活動をしています。

団結式では、飯島順一会長から花畠ができる経緯や活動の趣旨などの映像を交えた説明がされ、児童たちは今後の活動の意義や使命について学んでいました。

式の終わりには、「鬼怒川のことが分かってよかったです」「鬼怒フラワーラインを守る活動を頑張りたい」「ジュニアスタッフの活動を頑張りたい」など児童たちからの感想発表があり、今後の積極的な活動が期待されます。



活動への意気込みを発表する団長と副団長

有料広告欄

科学技術分野での取り組みと活躍が認められ 千代川中学校 文部科学大臣表彰を受賞

千代川中学校が平成30年度科学技術分野の文部科学大臣表彰「創意工夫育成功労学校賞」を受賞。

この賞は、全国で科学技術分野での創意工夫の育成に顕著な成果をあげた学校23校に贈られ、同校のこれまでのミュージアムパーク茨城県自然博物館との連携授業などの継続的な取り組み、科学研究作品の出品など生徒の活躍が認められ受賞となりました。

片倉順校長は、「この受賞は、これまで本校にご支援・ご協力くださった地域や保護者の皆さんに対する賞でもあり、これを励みに多様で柔軟な生徒の個性をさらに伸ばしていきたい」と感謝の意を話し、生徒会長の池田吉輝さんは「先輩たちが築いた伝統を代表し受け取れてうれしい」と話していました。



菊池市長(右)に受賞の報告をする前列左から菊池のかさん、都井汐里さん、池田吉輝さん、後列左から永瀬光浩教諭、片倉順校長

問 財政課 ☎43-2235 FAX 43-4214

新庁舎建設 窓口サービスのあり方など意見交わす

市は、5月17日に市役所第二庁舎3階大会議室にて「第7回下妻市庁舎建設検討市民会議」を開催しました。

学識経験者や市議会議員、市内各種団体の代表者、公募市民などから構成される委員19人のほか、今回の会議には市職員も加わり、窓口サービスのあり方などについて意見を交わしながら検討がされました。

今後、市民会議は3回の会議を経て「基本計画策定に係る報告書」を作成し、市に提言する予定です。



市職員も参加した市民会議

有料広告欄